

Motion du personnel de Saclay

Alors que la pétition du collectif national « Sauvons la recherche » a été massivement signée par les directeurs d'unité de nombreux instituts de recherche, le personnel du CEA de Saclay réuni ce jour en Assemblée Générale demande à l'ensemble de sa hiérarchie (chefs de service, de département et de direction, adjoints...) de prendre position publiquement sur le problème de la recherche en France et au CEA.

Motion approuvée par le personnel du CEA Saclay,
réuni en assemblée générale le 6 Février 2004.